
 Глава администрации Кировского района ответил на вопросы жителей 

Красненькой речки 

Встреча жителей с представителями администрации состоялась 3 марта. В 

мероприятии также приняли активное участие депутаты Законодательного собрания 

Петербурга Денис Черырбок и Алексей Цивилёв.  

По традиции встреча с жителями началась с подведения итогов о проделанной работе за 

минувший год. Глава администрации Кировского района Сергей Иванов дал оценку 

деятельности всех служб и ведомств, а также наметил основные направления в работе 

администрации на ближайшую перспективу. С кратким докладом также выступил глава 

муниципального образования Красненькая речка Александр Абраменко. 

Затем жители округа в форме свободного микрофона задавали волнующие их вопросы, 

вносили свои предложения и высказывали пожелания. 

Так, граждан интересовало освещение на подходах к гимназии №264, установка камер 

видеонаблюдения, уборка парадных жилых домов. Больной вопрос – разрушающаяся 

детская площадка со скульптурой дракона на улице Маршала Казакова, у дома 8, 

построенная более 40 лет назад. Муниципалитетом поднимался вопрос о ее сносе, однако 

жители выступили против. В настоящее время ведутся переговоры о принятии объекта на 

баланс с целью его сохранения и последующей реставрации. 

Сергей Иванов пообещал внимательно отнестись к озвученным на встрече пожеланиям 

жителей и поставить все проблемные вопросы на контроль.  

 

 

 

 


